

Immer wieder neu

Botschaft der Hathoren



Geliebte HerzensMenschen,

wir grüßen Euch aus unserer Seins-Ebene. Merkt Ihr, was geschieht?

Das Leben entwickelt sich immer wieder neu, in jedem Moment. Das war schon immer so; in Eurer Jetzt-Zeit geschieht es nun für Die, welche es so annehmen wollen, in großer Schönheit, Reichtum und Brillianz. Jene Begriffe sind in Eurer Welt oftmals in bestimmter oder einengender Weise „definiert“. Diese „Vor-Definition“ möchten wir an dieser Stelle etwas aufweichen bzw. erweitern. Auch, wenn etwas im Außen, in Eurer sichtbaren Welt mit scheinbar „häßlichem Angesicht“ daherkommt, können wir darin Schönheit, Reichtum und Brillianz erkennen. Was meinen wir damit?

Unser Medium, unsere Botschafterin hat gerade eine zutiefst enttäuschende Erfahrung durchleben „dürfen“, wie sie sich diese wohl niemals gewünscht hätte. Und doch liegt darin soviel Schönheit, Reichtum und Brillianz, wie sie es kaum hätte erträumen können. Noch kann auch sie höchstens einen aller kleinsten Bruchteil davon erkennen – wir jedoch sehen es schon in großer Deutlichkeit. Das, was sich in ihr noch entfalten wird, hätte sich ohne diese tiefgreifende Erfahrung – zumindest nicht so schnell bzw. so umfassend – nicht entfalten können, wie es jetzt der Fall sein wird.

Und hier kommen wir wieder zu Eurem „größeren Bild“. Es geschieht derzeit schon, wird sich aber in nächster Zeit noch deutlich steigern, dass „häßliche Antlitze“ von Wesen, Situationen, Organisationen usw. „in das Licht der Öffentlichkeit“ rücken werden.

Worum wir Euch bitten möchten:

Wenn Ihr es wählen möchtet, nehmt das äußere Bild von auftretenden Neuigkeiten, Offenlegungen, Sichtbar-Machungen an, wie es sich darstellt. Schaut hin, nehmt wahr, prüft jedoch immer wieder genau, ob Ihr es bewerten möchtet in bestimmter Weise, ob Ihr Euch darin „gefangen nehmen“ oder sogar „darin versinken“ möchtet.

In der Vielzahl und Häufigkeit, wie solche Dinge bald auftreten werden, könntet Ihr Euch dann schnell verausgaben. (Was von manchen Interessens-Gruppen durchaus gewünscht sein könnte.)

Ihr seid jedoch – jeder Einzelne von Euch – mächtige Schöpfer und könnt wählen, WIE Ihr damit umgehen möchtet. Und Ihr habt z.B. immer die Wahl, diese schockierenden Dinge, Ereignisse usw. zwar zu sehen, wahrzunehmen; aber WIE Ihr dann damit umgeht, ist Eure Wahl!

Eine Möglichkeit wäre z.B., abzuwarten, was sich Anderes, Größeres dahinter verbirgt. Oder Euch auf neue Potentiale zu fokussieren, die sich aus solchen „Sichtbar-Machungen“ ergeben könnten. Bisher waren viele Dinge davon in Eurer Welt „un-sichtbar“ und die Sichtbar-Machung / Offenlegung könnte ein erster Schritt in eine Veränderung bedeuten.

Wie grundlegend eine solche Veränderung sein kann bzw. sich auswirken wird, hängt in hohem Maße von jedem Einzelnen ab. Ihr habt also, jeder von Euch, die Wahl, mitzuwirken, wohin die Reise geht. Und das beginnt z.B. damit, ob Ihr Euch auf das Drama im Außen fokussiert, was gerade geschieht oder ob Ihr neutral bleibt oder andere Potentiale für möglich haltet.

Es liegt in Eurer Hand. Und wie schon oft bitten wir Euch:

Wählt weise und wählt die Veränderung in die von Euch gewünschte Richtung.

Ihr Lieben, wir haben es wieder sehr genossen, Euch Anregungen zu Eurem eigenständigen Handeln übermitteln zu dürfen.

Wir sind immer bei Euch. In der Allergrößten Liebe.

Die Hathoren
26. November 2024

© Dr. Gina Feistel - Botschafterin der Hathoren

www.Eigener-Weg.de

Beratung, Coaching, Wegbegleitung, Hathoren-Herzens-Unterstützung

Quelle: <https://www.eigener-weg.de/Hathoren-Botschaften/Botschaft-2024-11-26.php>

Die Botschaft darf gern weiter gegeben bzw. veröffentlicht werden, so lange sie unverändert und mit Quellen-Angabe versehen wird. Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen. Keine kommerzielle Nutzung.

[zur Übersicht aller Hathoren-Botschaften](#)